

BOLETIN INFORMATIVO

DE LA JUSTICIA ELECTORAL



Presidente del TSJE disertó sobre "Protección de las elecciones en el espacio digital en Paraguay"

En el marco del proyecto, "Protección de los procesos electorales para el entorno informativo, el ministro César Emilio Rossel, Presidente del Tribunal Superior de Justicia Electoral (TSJE), expuso sobre la "Protección de las elecciones en el espacio digital en Paraguay". El taller fue organizado por IDEA Internacional en el Hotel Sheraton de Asunción.



Esta actividad está enmarcada para profundizar el estado actual del entorno informativo en el marco de las elecciones en Paraguay y para explorar, de manera colaborativa estrategias para mejorar la protección de los procesos electorales, así también, se abarcó temas como la desinformación electoral y el pacto ético digital.

La Justicia Electoral tiene la misión de informar de manera precisa a la ciudadanía, es por ello, que a través de este taller, sugirió a los comunicadores utilizar los canales oficiales a la hora de facilitar información acerca de los procesos electorales de la institución, para que todos puedan obtener información veraz, oficial y certera.

Justicia Electoral capacita a mujeres sobre Democracia y Participación Política



Desde la Dirección de Políticas de Género y el Viceministerio de Protección de los Derechos de las Mujeres del Ministerio de la Mujer, ofrecieron una charla sobre "Protección Integral a las Mujeres contra toda forma de violencia" en el marco de los nuevos servicios que ofrecen los Centros Cívicos.

La charla estuvo a cargo de Silvia Blasco, viceministra de Protección de los Derechos de la Mujer del Ministerio de la Mujer, quien participó de una jornada interactiva con los funcionarios de los Registros Electorales de capital, quienes tendrán a su cargo la atención a la ciudadanía en los Centros Cívicos.



Protección integral a mujeres fue tema de instrucción a funcionarios de las oficinas de los Registros Electorales de capital

Desde la Dirección de Políticas de Género y el Viceministerio de Protección de los Derechos de las Mujeres del Ministerio de la Mujer, ofrecieron una charla sobre "Protección Integral a las Mujeres contra toda forma de violencia" en el marco de los nuevos servicios que ofrecen los Centros Cívicos.

La charla estuvo a cargo de Silvia Blasco, viceministra de Protección de los Derechos de la Mujer del Ministerio de la Mujer, quien participó de una jornada interactiva con los funcionarios de los Registros Electorales de capital, quienes tendrán a su cargo la atención a la ciudadanía en los Centros Cívicos.



Justicia Electoral y SND coordinan firma de convenio

Del 1 de marzo al 30 de diciembre del presente año todas las oficinas del Registro Electoral del país, podrán incluir o actualizar los datos de los ciudadanos al Registro Cívico Permanente (RCP), del mismo modo estará habilitado el Sistema de Inscripción de paraguayos residentes en el extranjero para su inclusión al Padrón Nacional.

Todos los ciudadanos que estén interesados en inscribirse o actualizar sus datos en el Registro Cívico Permanente (RCP) deben acudir a cualquiera de las oficinas del Registro Electoral y cumplir con el procedimiento, a partir de la vigencia del plazo como lo dispone el Código Electoral.

Se puntualiza que las Oficinas del Registro Electoral están abiertas de martes a domingo, incluido los feriados, en el horario comprendido entre las 7:00 a las 19:00 horas.

En cuanto al sistema de inscripción de paraguayos en el exterior podrán inscribirse con la modalidad presencial en las sedes consulares, o interactuar en el sitio web <https://rcpe.tsje.gov.py/>.



Fuente: Prensa y Publicidad

Divulgación: Difusión Técnica de Planes y Proyectos Electorales